

INFORMATION

Behördensitzung der Primarschulgemeinde Frauenfeld vom 05.11.2024

Kita Bärenhöhle - Vertragsverlängerung

Der Verein «Kindertagesstätte Bärenhöhle» betreibt seit dem 1. Januar 2007 auf dem südlichen Gelände der Schulanlage Langdorf eine Kindertagesstätte. Der Pachtvertrag mit der Primarschulgemeinde ist im Jahr 2022 ausgelaufen und der Verein hatte von seinem Recht Gebrauch gemacht, den Vertrag einmalig um fünf Jahre zu verlängern. Gemäss aktuellem Vertrag würde die Pacht Ende 2027 definitiv auslaufen und das Land der Schulgemeinde zurückgegeben werden. Die Kita Bärenhöhle hat die vorzeitige Verlängerung des Vertrages am Standort «Mühletobel» beantragt. Da aktuell auf dieser Parzelle seitens der Primarschulgemeinde kein Bauprojekt vorgesehen ist, stimmte die Behörde dem Antrag der Liegenschaftskommission zu, den Mietvertrag mit dem Verein «Kindertagesstätte Bärenhöhle» zu verlängern. Entgegen dem Antrag des Vereins, wird der Vertrag zunächst um drei Jahre (Ende 2030) mit einer Option von zusätzlichen zwei Jahren (Ende 2032) verlängert.

Primarschulbehörde Frauenfeld
5. November 2024